

# Antrag Nr. 24-O-19-0016

## SPD-Fraktion

---

### **Betreff:**

Benachteiligung Naurods beim abendlichen Busverkehr beenden

### **Antragstext:**

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

„Der Magistrat wird gebeten, bei ESWE Verkehr darauf hinzuwirken, dass die Busverbindung aus der Wiesbadener Innenstadt nach Naurod in den Abendstunden um Mitternacht in ähnlicher Weise eingerichtet wird wie zu den anderen Stadtteilen.“

### Begründung:

Nach den starken Einschränkungen bei den Wiesbadener Busverbindungen in den vergangenen Jahren sind inzwischen einige Fahrten wieder in den Fahrplan aufgenommen worden. Dies betrifft insbesondere die Fahrten um den Zeitpunkt 24:00 Uhr herum aus der Wiesbadener Innenstadt in Richtung der äußeren Stadtteile. So etwa gibt es wieder Verbindungen nach Heßloch/Kloppenheim, Igstadt/Breckenheim, Rambach/Sonnenberg, Erbenheim, Delkenheim, Bierstadt und Dotzheim entsprechende Fahrten etwa um diese Uhrzeit. Nur nach Naurod fährt in der Zeit zwischen 23:00 Uhr und 0:30 Uhr immer noch kein Bus. Diese Ungleichbehandlung ist in keiner Weise nachvollziehbar. Der Magistrat wird daher gebeten, auf die Beseitigung dieses Missstandes hinzuwirken.

Wiesbaden, 03.09.2024